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 Die Fraktion  

 Bündnis90/Die Grünen 

in der BV Köln-Chorweiler 

 Pariser Platz 1 

 50765 Köln 

 Bezirksrathaus Chorweiler 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1343/2021 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 17.06.2021 

 

Schrebergärten im Bezirk 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die Kleingärten und Schrebergärten im Bezirk Chorweiler haben den Menschen aus den z. T. 
beengten Wohnverhältnissen, vor allem in der Pandemie, die Möglichkeit geboten sich außerhalb 
von Gebäuden zu treffen und Zeit dort zu verbringen.  
In dieser besonderen Zeit sind viele bestehende Regeln sehr weit ausgelegt worden um sich ein 
Gemütliches Fleckchen zu gestalten. Schreber-Gärten sollen aber auch der Allgemeinheit dienen 
und brauchen klare Regeln für ein friedliches Zusammenleben von Mensch und Natur. 
Daher gibt es Beschränkung für die Bebauung von Kleingarten-Grundstücken und die Gestaltung 
der Gärten. 
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1.) Welche Kleingartenvereine gibt es im Bezirk Chorweiler? 

a) Welche davon unterliegen den Schrebergarten-Regeln oder vergleichbaren? 

b) Wie werden die Regeln an die Gärtenpächter vermittelt? 

c) Welche Maßnahmen zur Einhaltung der Regeln finden statt und in welchem  

    Rhythmus? 

 

2.) Wie viele Gärten (in %)  im Bezirk Chorweiler  bekamen in den letzten 2 Jahren neue 
Pächter? 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 



 

 

 
 

3.) Gab es eine Reform der Regeln für die Nutzung des Pachtgrundstückes oder ist eine 
geplant? 
a) Wenn ja, welche Regeln wurden geändert und wie? 
 
 

4.) Gilt die Baumschutzsatzung auch für die Bäume der Kleingärtengrundstücke? 

a) Wie viele Fällungsanträge wurden dort in den letzten zwei Jahren gestellt? 

b) Ist eine Steigerung zu den Jahren davor zu beobachten? 

c) Wer kontrolliert die Kleingärten auf Verstöße und wie oft? 

 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Bündnis`90 / Die Grünen 
 
Wolfgang Kleinjans   Nicole Peschel   
Fraktionsvorsitzender   Stellv. Fraktionsvors.   
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